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ANFRAGE  DER  GRÜNEN WIEDEN IN DER  
BEZIRKSVERTRETUNG  AM  14.  MÄRZ  2024 

an Frau B ezirksvorsteherin Maga  Lea Halbwidl,  bezüglich einer  Übersicht  
über  die   Parkplätze  im  Innenhof  des  Amtshauses,  mit  der  Bitte  diese  an  
die  zuständigen Stellen weiterzuleiten:  

Im Amtshaus werden für Mitarbeiter:innen sowie Privatpersonen Parkplätze angeboten 

Folgende Fragen hierzu: 

 Zu welchen Konditionen sind die aktuell vermieteten Parkplätze pro Monat 
vermietet? Dazu bitten wir um eine Auflistung aller Stellplätze. 

 Können manche Personen den Parkplatz dauerhaft oder kurzzeitig kostenlos 
nutzen? Ggf wer und warum? 

 Werden die Betriebskosten des Innenhofs (Reinigung, Beleuchtung, 
Schranken,..) als Betriebskosten an die Mieter*innen der Stellplätze 
weiterverrechnet? 

 Nach welchen Kriterien werden Parkplätze vergeben? 
 Sind die Stellplätze öffentlich angeboten um eine wirtschaftlich sinnvolle 

Vollauslastung zu erreichen? 
 Wann wurden die Mieten zuletzt valorisiert? 

Pascal Riepl 

Bezirksvorsteherin Stellvertreter 
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